

<https://info.nodo50.org/Manifestacion-Por-la-Independencia.html>



# Manifestación “Por la Independencia del Pueblo Saharaui. Contra la Tortura y la Violación de los derechos humanos en el Sahara Occidental”



Fecha de publicación en línea: Martes 13 de julio de 2010

- Multimedia - Fotos -

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

Como cada año tras la llegada de los niños y niñas saharauis a las islas, la Asociación Canaria de Amistad con el Pueblo Saharaui, conjuntamente con la Plataforma de Tenerife de Apoyo al Referéndum, convocó una nueva manifestación para reclamar un Sahara Libre y la imperiosa necesidad del respeto a los derechos humanos en los territorios del Sahara ocupados por Marruecos desde hace más de 20 años. A lo largo del itinerario realizado por las concurridas calles de Santa Cruz de Tenerife se corearon consignas criticando la complicidad de los actuales gobiernos españoles y francés con un gobierno, el marroquí, que retiene en sus terribles cárceles a más de 500 presos políticos, vulnera permanentemente los derechos humanos y niega vilmente el derecho a la autodeterminación del pueblo saharauí, conflicto que las Naciones Unidas se comprometieron en los años 70 a acabar en breve plazo.

Fuente: [Arribalosqueluchan](#)